



▲ 函館消防出初式

△平出△そうです。念願の「北海道手話言語条例」が全会一致で採択されました。団体要望をどのように組み入れるかで工夫が必要でしたから、採択の喜びもひとしおです。

一方では「受動喫煙防止条例」は産みの苦しみをしています。法案の条項が後退したからですが、これは喫緊の課題ですか
ら是非採択したいです。

2018年度 北海道予算

一般会計

2兆7498億円

高橋知事 4年間で 総仕上げの予算だが…

環境生活委員会道外調査



▲ 九州国立博物館（福岡県太宰府市）



▲ 墓立九州陶磁文化館（佐賀県有田町）



▲ 道保健福祉部へ

▲ 道教委へ



▲ ♀ 女性会議函館支部定期総会・懇親会



▲ひまわり会新年懇親会



▲ トンムの会 新年会



▲認定こども園（安平町）



▲ 北海道地域文化選奨贈呈式（函館市）

昨年の流行語に「忖度」が選ばれました。「安倍一強」と言われながら、中で、翁友閑問題を発した財務省の公文書改ざん問題や、前文科省事務次官の名古屋市内学校での講演に対する名古屋市教육委員会への文部科学省の圧力など、政権を「忖度」した行政が行われていることが、今、次々に表面化してきています。行政は本来、市民のために奉仕しなければなりません。しかし、現在は議会での多数を背景にした権力者に迎合し、政策がすすめられています。都合の悪いことは、書きかえ、改ざんし、市民が忘れるまでごまかし続けています。政治のあり方は、権力者側に向かって傾けることが最も必要なことであります。まつどうな政治を取り戻すために、今後も平出陽子は邁進をします。

あとがき